

Hallo liebe Mitwirkende und Besucher zum Kinderfest,

wir haben gemeinsam mit der Gemeinde Mülsen die Entscheidung getroffen,
das Kinderfest am 1. Juni aufgrund der prägnanten, vorhergesagten Wetterlage zu verschieben.

Der neue Termin ist der 21. September 2024.

Im Vorfeld haben wir alle viel Mühe und Zeit investiert, dass ist uns sehr bewusst und deshalb wollen wir auch, dass das Kinderfest für alle ein schönes Erlebnis wird.

Die Entscheidung ist uns nicht leicht gefallen, aber auch durch die Unfälle bei Veranstaltungen durch das Unwetter, am letzten Wochenende, haben wir uns zu dieser schweren Entscheidung durchgerungen.

Wir bitten um Verständnis und hoffen, dass wir am 21. September 2024 ein schönes Fest veranstalten können.

Vielen Dank für euer Verständnis.

JOS e.V.
Mandy Bachmann